
 

 

   

 

 

 

 

 

 ニュースレター【第 1回通常総会の開催】 ・5 月 29 日 サンライフ北見において、平成 23 年度 

第 1 回北見市武道振興協会通常総会が開かれました。昨年の設立総

会（4/28）後、初となる通常総会。約 40 名の正会員が出席する中、

佐藤理事長が経緯や北見市の動向、今後の方向性を示す挨拶をし、

平成 22 年度事業報告・決算報告・監査報告が厳格に行われました。

質疑応答も活発に交わされましたが速やかに議事が進み、平成 23

年度の事業計画案及び収支予算案についても、特別な異議なく決議

されました。また、定款の一部変更(理事定数)と役員改選による新理事の

選出においては、現役員に加え新たに 5 人の理事を選ぶことで議決され、

写真左手より、金子圀繁氏(剣道)・内田圭司氏(剣道)・西尾静男氏(柔道)・

中崎孝俊氏(柔道)・高山節子氏(弓道※欠席）がそれぞれ選出されました。

また、別室での第 1 回理事会において理事長・佐藤寿春氏(柔道)、副理事

長・鎌口幹雄氏(剣道)が再選、現理事の伊藤隆史氏(合気)・橋本誠司氏(空

手)西尾敏一氏(柔道)・宮末政則氏(少林寺拳法)・今野正毅氏(弓道)と、現監事

である、久積克朗氏(弓道)・中川 勝氏(剣道)が再選の形となりました。 

【広報きたみ情報】(武道館建設事業) 

「北見市では、総合計画や社会教育計画に基づいて、市民の学習環境やスポ

ーツに親しむ場をつくり心身ともに充実した生活を営める活動を推進するた

め、社会教育施設の整備に取り組みます。」として、【広報きたみ６月号】に

「東陵町 27 の 1、東陵運動公園内に武道館を建設します。」と武道館建設予

定地を図解して掲載されました。                 

－ 東日本大震災支援ボランティアに参加 － 

大槌町では、町庁舎ごと

流され、町長をはじめ職

員が 10 数名津波の犠牲

になっています。町並み

の建物などは無残な姿

で残っており被害の大

きさを物語っていて、最

も被害が大きい陸前高田市では海岸沿いでは町並みはまったくない状態で唖然として言葉がでません

でした。次に知人がいる宮城県気仙沼市に向かったのですが、港では石油の引火により広域火災が発生

しほとんどが燃えてしまい、甚大な被害となっています。（北見道院 宮末政則）つづく 
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